

Actualidad

Joven promesa del tenis de mesa logra cupo para Sudamericano en Argentina

EN SUB 13. El tenimesista Sebastián Kristy alcanzó una de las dos plazas de su categoría tras consagrarse vencedor del clasificatorio nacional que se disputó en Santiago.

Pablo Obreque Echeverría
pablo.obreque@australosorno.cl

Una actuación brillante tuvo recientemente una de las promesas jóvenes del tenis de mesa nacional, el osornino Sebastián Kristy, quien logró un cupo para disputar el Sudamericano de la disciplina que se desarrollará entre el 7 y 12 de junio en la provincia de Salta, Argentina.

El jugador de 13 años, quien cursa octavo en el colegio Proyección Siglo XXI, compitió en el selectivo nacional de su categoría que se desarrolló en Santiago, donde estuvieron presentes 16 tenimesistas, logrando uno de los dos cupos para la cita sudamericana.

El actual número 1 de su categoría tuvo que jugar tres duelos en la fase grupal, donde finalizó primero, para posteriormente disputar duelos por eliminación simple. En cuartos de final venció a Benjamín Moya de Curicó, para en semifinales derrotar a Alonso Pacheco de Angol.

La final no se disputó debido a que los dos ganadores de las semifinales clasificaron automáticamente al certamen en el país vecino.

Tras lograr esta clasificación, el joven deportista comentó que "estoy contento por este logro. No comencé tan bien, pero hablé con mi técnico y fui mejorando mi juego hasta llegar a la semifinal donde gané y logré clasificar al Sudamericano. Ahora debo entrenar mucho para lograr un buen resultado".

Sobre su participación en la

16
tenimesistas de su categoría participaron en este clasificatorio donde logró uno de los dos cupos.

7 al 12
de junio próximo se realizará este Sudamericano de Tenis de Mesa en Argentina.

próxima cita sudamericana, el menor comentó que "quiero representar bien a mi país, tratar de llegar lo más alto posible, ojalá con el título para alcanzar un cupo al Panamericano".

PROYECCIÓN

El joven deportista, que es entrenado por el destacado técnico local Hernán Ríos, ha tenido un crecimiento exponencial a sus cortos 13 años. El pequeño talento del tenis de mesa ganó en diciembre del año pasado el Nacional de su categoría Pre Infantil en su primer año, convirtiéndose en el número 1 de Chile.

Incluso, en febrero de este año el jugador viajó a una mini pretemporada en Portugal, acompañado de su coach, donde también estuvo presente la seleccionada nacional Adultra Valentina Ríos. Kristy disputó un campeonato en tierras europeas, donde logró un meritorio tercer lugar en la categoría sub 15, lo que da muestra que tiene un excelente futuro en esta disciplina.

En los últimos años la ciudad



EL JOVEN JUGADOR YA ESTÁ ENFOCADO EN SU PREPARACIÓN PARA EL SUDAMERICANO EN ARGENTINA.

se había destacado sólo por tener excelentes exponentes en damas, como las primas Natasha y Valentina Ríos, además de la jugadora Constanza Mesas.

Al respecto, el técnico osornino se refirió a las condiciones de su pupilo, señalando que "Sebastián ha tenido un crecimiento muy importante. Es su primer año en la categoría y ya es el número uno, así que estoy contento por su rendimiento.

"Quiero representar bien a mi país, tratar de llegar lo más alto posible, ojalá con el título para alcanzar un cupo al Panamericano".

Sebastián Kristy
Tenimesista osornino

El hecho de ascender tan rápido ha sido complicado, porque en los primeros duelos estaba ansioso, nervioso, pero de a poco se fue soltando para lograr un buen nivel en el clasificatorio que le dio pasajes para el Sudamericano".

Están trabajando hace poco en el Complejo Deportivo de Rahue Alto, lugar que cuenta con todas las condiciones para desarrollar un buen entrenamiento.

"Nos ha costado bastante conseguir un lugar para entrenar, pero ahora ya contamos con el espacio adecuado. Sebastián no llegó bien al clasificatorio, con poco entrenamiento, y así y todo logró clasificar, aunque fue de menos a más", indicó Hernán Ríos.

Sobre las posibilidades de destacar en el Sudamericano en Salta, Argentina, el coach del joven talento local dijo que espera que pueda instalarse en el podio, porque tiene las condiciones, aunque debe trabajar en la parte emocional para que la ansiedad y los nervios no jueguen en contra.

Los padres del pequeño jugador están más que orgullosos debido a que en apenas dos años, desde que se interesó a esta disciplina en desmedro del fútbol, ha tenido un avance notable.

Maritza Jara, madre de Sebastián, manifestó que "en tan poco tiempo mi hijo ha obtenido resultados increíbles y eso nos llena de orgullo, porque es muy disciplinado, le gusta lo que hace y además no ha desistido los estudios".

Agregó que para el viaje a Portugal tuvieron que organizarse como familia para conseguir recursos, aunque ahora la federación se comprometió con fondos para que el seleccionado nacional pueda viajar.

"Mucha gente nos apoya como familia y amigos, porque saben lo importante que es para nosotros que mi hijo pueda competir, seguir creciendo y darle alegrías a su ciudad y al país", señaló la madre del seleccionado nacional. OS

Realizan seminario por alianza entre el municipio de La Costa y la U. Austral

PUIAUCHO. En la actividad de socialización participaron representantes huilliches.

En Puaicho se realizó el Primer Seminario de Socialización de la Alianza suscrita por la municipalidad de San Juan de la Costa y la Universidad Austral de Chile (UACH) sede Puerto Montt, encuentro que se efectuó en la Sala Multiuso del municipio.

El seminario se desarrolló en el marco de un convenio sellado entre la casa de estudios y el municipio en enero pasado y el objetivo fue establecer los

puntos en común que enlazan a ambas instituciones y que se comenzó a gestar producto de una investigación de la UACH que permitirá elaborar un mapa de actores y un diagnóstico participativo en las áreas de Arte, Cultura y Patrimonio en las regiones de Los Lagos y Aysén, del proyecto "Arte y Cultura en el Sur Austral: Fortalecimiento de la estructura organizativa, oferta programática, formación de audiencias e interrelación con el área de docencia".

En esta actividad participaron dos funcionarias de la sede Puerto Montt de la UACH, Valentina Reyes, coordinadora del Proyecto de Cultura; y Ma-

risel Santana, gestora de proyectos, fomento productivo y vinculación con las comunidades.

José Queupúan, encargado de la oficina de Asuntos Huilliches, indicó que "es un gran espacio para la investigación sobre la temática huilliche, para fortalecer la cultura y recoger antecedentes históricos e ir avanzando en revitalizar la cultura y cosmovisión del pueblo huilliche". OS



LA REUNIÓN SE EFECTUÓ EN LA LOCALIDAD DE PUIAUCHO.

<https://www.australosorno.cl/impres/2022/05/10/full/cuerpo-principal/4/>